
Zwetschge Misimovic
Beitrag von „Threadstarter“ vom 7. Mai 2008, 12:11

... hau rein heute - alle hoffnung auf dich !!!

Beitrag von „Droehner“ vom 7. Mai 2008, 12:16

angeblich hat der HSV interesse!

http://www.1fcn.de/news/index.php?action=bericht&nummer=12943

Beitrag von „Arnold“ vom 7. Mai 2008, 12:21

hab ich mir auch schon fast gedacht weil wenn der van der Vaart weg geht brauchen die wieder
nen Top Mann

Beitrag von „miguel“ vom 7. Mai 2008, 12:58

Sind aber große Fusßstapfen, in die unsere Zwetschge dann treten muß 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 7. Mai 2008, 13:01

Von mir aus; wenn der HSV genug Kohle rüberschiebt.... + Zidan! 
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Beitrag von „miguel“ vom 7. Mai 2008, 13:11

Aber bloß, wenn der Kloppo mitkommt. Sonst bringt ein Zidane nix, nada niente, nullinger 

Fei ka Ironie 

Beitrag von „Anonymous“ vom 7. Mai 2008, 14:12

Wo der jetzt schon überall gehandelt wurde... Ich hab mich schon damit abgefunden, dass er
den Club verlassen wird. Hauptsache ist jetzt noch, dass der Bader möglichst viel Kohle
rausholt.

Beitrag von „Kanapee“ vom 7. Mai 2008, 14:57

Zitat von miguel 

Sind aber große Fusßstapfen, in die unsere Zwetschge dann treten muß 

Kann er aber, abgesehen von seiner Behäbigkeit, erfüllen.

Beitrag von „SnuggleZ“ vom 7. Mai 2008, 23:31

Zitat von Zarate_66 
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Von mir aus; wenn der HSV genug Kohle rüberschiebt.... + Zidan! 

Nee , nich zu diesem Rotzverein.... 

Leiber nach England, die zahlen auch besser...*g*
Wie wärs mit Everton oder so?

Beitrag von „jofcn“ vom 7. Mai 2008, 23:37

der hsv kann schon mal alster-schlamm sammeln und sich selber einen backen!

btw, schön dass er wieder dabei ist! Heute hätte ich mir in einer situation etwas mehr übersicht
gewünscht, aber basst scho!

Beitrag von „icetiger1968“ vom 7. Mai 2008, 23:43

Zitat von jofcn 

der hsv kann schon mal alster-schlamm sammeln und sich selber einen backen!

btw, schön dass er wieder dabei ist! Heute hätte ich mir in einer situation etwas mehr
übersicht gewünscht, aber basst scho!

Naja, passt scho war es ned wirklich 

Beitrag von „Clubberer_Lars“ vom 8. Mai 2008, 00:30
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Laut Blöd nach WOB für über 4 Mio, angeblich haben sich alle schon geeinigt. Siehe
Transferbereich.

Beitrag von „jofcn“ vom 8. Mai 2008, 00:50

noja, dann ist das so...

Beitrag von „afro“ vom 8. Mai 2008, 00:58

Ganz ehrlich, Wolfsburg ist der perfekte Verein für den. Das passt schon.

Beitrag von „Dexter“ vom 8. Mai 2008, 00:59

Also was will der denn bei so einem Kack-Verein? Ich mein HSV hätte ich ja noch verstanden,
aber diesen grauen Werksverein? Nä... *kopfschüttel*

Und 4 Mio sind zu wenig für den jungen Kerl, der noch lange Vertrag hat.

Beitrag von „wildfires“ vom 8. Mai 2008, 01:31

NA dann großes Kino Herr Bader....die halbe Liga ist hinter Misimovic her....und er schafft es
gerade mal schlappe 4Mio. herauszuholen....wird immer schwächer sein TUN in Nürnberg.
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Wolfsburg....paßt bestens zu einem Spieler der dem amerikanischen System anhängt....er redet
immer nur von seinen JOB machen.....na dann passt er bestens nach WOB....Geld gibts genug
und er kann seinen Job ohne viel Emotionen machen......

Und tschüsssss

Beitrag von „moonlight“ vom 8. Mai 2008, 01:46

hmmm .... jetzt hatte ich eigentlich gute laune bis gerade 

was bedeutet das schon wieder? :shock:

Beitrag von „Zarate_66“ vom 8. Mai 2008, 07:20

Zitat von Dexter 

Und 4 Mio sind zu wenig für den jungen Kerl, der noch lange Vertrag hat.

Bader ist für mich ne totale Null - wenn das stimmt!

Selbst der achso schwache "Zirkusfußballer" Jan Polak, den man ja unbedingt loshaben wollte,
brachte schon 3,5 Mio. Ablöse ein.

Beitrag von „wildfires“ vom 8. Mai 2008, 08:11
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Zitat von Zarate_66 

Bader ist für mich ne totale Null - wenn das stimmt!

Selbst der achso schwache "Zirkusfußballer" Jan Polak, den man ja unbedingt loshaben
wollte, brachte schon 3,5 Mio. Ablöse ein.

Genau so sehe ich das auch.....ein Spieler der noch 3 Jahre(!) Vertrag hat und begehrlichkeiten
in der halben Bundesliga weckt.....und dann "NUR" 4Mio. das ist schwach!

Vielleicht sollte sich Herr Bader wieder etwas mehr seiner eigentlichen Aufgaben besinnen und
sich weniger mit den eigenen Fans herumschlagen..... 

Beitrag von „EwigFCN“ vom 8. Mai 2008, 08:40

Find ich auch etwas eigenartig den Zwetschge für 4 Mios für verscherbeln. Allein der Vergleich
mit den Ablösesummen für Kießling, Schäfer und Polak gibt zu denken 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 8. Mai 2008, 08:50

Vor allem VW ist ja auch nicht grad arm.

Die haben jetzt für 8 Mio €uro einen italienischen RV (Cristian Zaccardo) geholt.

Und das wird nicht der letzte Großeinkauf sein > also ist die Kohle da!
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Bei 5,5 - 6 Mio. € für "Zwetschge" würde ich ja mal nichts sagen,.....aber bei 4 

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 8. Mai 2008, 08:54

Mal abwarten, Blaid schreibt viel, wenn der Tag lang ist. Vielleicht gelten die 4 Mio. auch nur im
Abstiegsfalle...

Beitrag von „weam“ vom 8. Mai 2008, 08:55

Naja es wird ja von über 4 Millionen gesprochen, könnten also 4.5 sein. Wir sind halt einfach
nicht in der starken Position diese Saison um riesen Summen zu fordern. Ich finde das Geld
nicht einmal so wenig.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 8. Mai 2008, 09:26

4 Millionen wäre unter seinem Wert. Warum jetzt schon nen Spieler verkaufen? Gibt es keinen
Grund dazu.
Bader macht schon wieder Fehler.... nicht gut.

Beitrag von „Sitzplatz“ vom 8. Mai 2008, 09:53

Komplett verfrüht und ebenso komplett unter Wert......
Außerdem ein klares Indiz dafür, daß die Schrauber in der kommenden Saison einknicken und
gegen den Abstieg spielen werden... 

Beitrag von „EwigFCN“ vom 8. Mai 2008, 09:54
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Zumindest hat man Misimovic gestern nicht angesehen dass er angeblich mit dem Club
abgeschlossen hätte. War auch defensiv sehr engagiert 

Beitrag von „Anonymous“ vom 8. Mai 2008, 09:57

Trotzdem ein klassischer Fussball-Legionär. Mit nem Berater, der dermaßen hausieren geht,
verspielt sich ein Spieler schnell seinen Kredit bei den Fans.

Beitrag von „SnuggleZ“ vom 8. Mai 2008, 10:39

Es kommt eben auf viele Faktoren an, was die Ablösesumme betrifft.
Steigen wir ab? WER ist an ihm dran?(England?) Wo will er hin? usw.

Meiner Meinung nach, wird er weg sein am Saisonende, egal ob wir drin bleiben oder nicht...es
scheint mir, als wäre er eh ein Opfer seines Beraters, und der forciert einen Wechsel sehr stark!

Beitrag von „Droehner“ vom 8. Mai 2008, 10:41

er wird uns aber ne ordentliche rendite bringen, für 0 € gekauft .. auf 4-5 Mio € innerhalb eines
Jahres 

Beitrag von „cinico“ vom 8. Mai 2008, 10:42

Zitat von SnuggleZ 
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Es kommt eben auf viele Faktoren an, was die Ablösesumme betrifft.
Steigen wir ab? WER ist an ihm dran?(England?) Wo will er hin? usw.

Meiner Meinung nach, wird er weg sein am Saisonende, egal ob wir drin
bleiben oder nicht...es scheint mir, als wäre er eh ein Opfer seines Beraters,
und der forciert einen Wechsel sehr stark!

Genau das wird das Hauptproblem sein...
Das einzig vernünftige was dann dabei rauskommt ist die Ablösesumme, wobei mir diese 4 Mio.
die da genannt werden viel zu wenig sind 

Beitrag von „SnuggleZ“ vom 8. Mai 2008, 10:46

Zitat von cinico 

Genau das wird das Hauptproblem sein...
Das einzig vernünftige was dann dabei rauskommt ist die Ablösesumme, wobei mir
diese 4 Mio. die da genannt werden viel zu wenig sind 

4 Millionen wäre wirklich viel zu wenig!
Vertrag hat er ja noch, die meisten Tore hat er auch geschossen bei uns , im besten
Fußballalter sozusagen und war schon in Bochum stark....
ich würde ca. 6 Mio verlangen, aber das zahlt halt in der Bundesliga wohl niemand für ihn.
Wenn ausländische Vereine anklopfen wird das anders aussehen.

Beitrag von „Droehner“ vom 8. Mai 2008, 10:47

Zitat von SnuggleZ 
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4 Millionen wäre wirklich viel zu wenig!
Vertrag hat er ja noch, die meisten Tore hat er auch geschossen bei uns , im besten
Fußballalter sozusagen und war schon in Bochum stark....
ich würde ca. 6 Mio verlangen, aber das zahlt halt in der Bundesliga wohl niemand für
ihn. Wenn ausländische Vereine anklopfen wird das anders aussehen.

gut, dass wir uefa-pokal gespielt haben, so sollte man ihn auch außerhalb deutschlands
kennen!

Beitrag von „Joey“ vom 8. Mai 2008, 10:49

Irgendwie war das klar, dass der absolute Freistossschnibbler beim Club kein Freisstosstor
macht  ... Wir haben viel zu selten mal ne aussichtsreiche Standardsituation!

Beitrag von „Zarate_66“ vom 8. Mai 2008, 12:31

Jedes Spiel volles Haus, UEFA-Cup Einnahmen usw.

Haben wir es eigentlich nötig ihn für lau zu verscherbeln - bei Klassenerhalt?

Vermutlich kriegt der Hans noch Kohle... 

Beitrag von „Bendix“ vom 8. Mai 2008, 13:01

Zitat von Zarate_66 
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Jedes Spiel volles Haus, UEFA-Cup Einnahmen usw.

Haben wir es eigentlich nötig ihn für lau zu verscherbeln - bei Klassenerhalt?

Vermutlich kriegt der Hans noch Kohle... 

Klar kriegt der Hans noch Kohle! Sein Gehalt das weit über einer Million liegt. Plus die Prämien
die bis zu seiner Entalssung angefallen sind!

Beitrag von „Fritz“ vom 8. Mai 2008, 13:55

Wie iss'n des, momentan is' er doch noch beurlaubt, also noch nicht entlassen, oder?

Beitrag von „Anonymous“ vom 8. Mai 2008, 14:00

schade um ihn, aber gestern sah es schon auch sehr nach abschied aus .... 

Beitrag von „Joey“ vom 8. Mai 2008, 14:04

Zitat von Fritz 

Wie iss'n des, momentan is' er doch noch beurlaubt, also noch nicht entlassen, oder?

Wenn wir absteigen sieht er nix mehr, weil sein Vertrag nur für die 1.Liga gilt, ansonsten
bezahlt der Club weiterhin seine Kekse 
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Beitrag von „Anonymous“ vom 8. Mai 2008, 14:27

in der "bild" steht das er nach wolfsburg geht über 4MIO. soll die ablöse betragn aber wenn ich
n spiela wäre würd ich nie nach wolsburg gehn das is ja m ader unatraktifste verein den es in
deutschland gibt die ham ga ka fnas und alles
außerdem is der glubb eh der beste verien den es nua gebn kann

i am a fuckin fcn fan 

Beitrag von „Remember68“ vom 8. Mai 2008, 14:36

Reisende soll man nicht aufhalten

Beitrag von „FcnPat“ vom 8. Mai 2008, 14:39

Wäre ein ganz großer Fehler ihn gehen zu lassen. Der einzige Spieler mit Spielübersicht und ner
Idee, wird als erster vertickt. Ich fasse es ja nicht 

Beitrag von „missyblue“ vom 8. Mai 2008, 14:44

Irgendwie bin ich heut ja so gar nicht deiner Meinung Pat. Ich kann mich eigentlich nur an zwei
gute Spiele von Misimovic erinnern, vielleicht auch deshalb, weil er nach zwei Spielen meist
wieder verletzt war*g
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Und von den beiden guten Spielen würde ich behaupten, war eins, um nen neuen Arbeitgeber
zu finden.

Seitdem wir voll im Abstiegskampf dabei sind, seh ich ihn nur lustlos über den Platz traben.

Beitrag von „wildfires“ vom 8. Mai 2008, 14:53

Zitat von gegenstadionverbote 

in der "bild" steht das er nach wolfsburg geht über 4MIO. soll die ablöse betragn aber
wenn ich n spiela wäre würd ich nie nach wolsburg gehn das is ja m ader unatraktifste
verein den es in deutschland gibt die ham ga ka fnas und alles
außerdem is der glubb eh der beste verien den es nua gebn kann

i am a fuckin fcn fan 

Ja mei.....erstens gibts da richtig dicke Kohle....und zweitens rüsten die für nächste Saison
richtig dick auf.......UND dann noch Magath hat Zwetschge in den Profikader bei Bayern
geholt!Also er geht zu seinem Ex-Trainer!

Was Stimmung...Tradition usw. angeht so geht sowas Misimovic ziemlich am Arsch
vorbei......der Junge redet bei Fußball immer nur von Job machen....da kommen wenig
Emotionen bei ihm somit braucht er das von außen auch nicht.....genau der richtige Verein für
ihn!

Einzig das kein 5er bei der Summe vorne drann steht ärgert sehr Herr Bader!

Beitrag von „JokerRudi“ vom 8. Mai 2008, 15:39
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Hoffen wir mal dass die 4 Mio "nur" Stimmungsmache gegen Bader ist, damit wir ordentlich
über ihn herziehen können,  ...und es tatsächlich mehr ist.

Und wie war des gestern in Frankfurt?

76 WOB-Fans sind mitgereist!! 

Naja, hat wahrscheinlich was Gutes für die Spieler: Keine bösen beschimpfungen usw. 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 8. Mai 2008, 17:08

War noch net der Hit gestern. War aber auch verletzt.

Des gschmarrie mit WOB glaub ich onehin net

Beitrag von „miguel“ vom 8. Mai 2008, 20:08

Wird auch schon im Sat Text bestätigt! 

Beitrag von „FCN-aus-gorscht“ vom 8. Mai 2008, 20:09

das er weggeht?!

Beitrag von „miguel“ vom 8. Mai 2008, 20:12
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jup

Beitrag von „miguel“ vom 8. Mai 2008, 20:13

Sat Text Seite 268

Beitrag von „pongo“ vom 8. Mai 2008, 20:21

Dort steht "kommt wohl" und "laut BLÖD". Einer schreibt den Mist vom anderen ab.

Beitrag von „wildfires“ vom 8. Mai 2008, 20:57

Zitat von Maddin_FCN 

War noch net der Hit gestern. War aber auch verletzt.

Des gschmarrie mit WOB glaub ich onehin net

Ich schon.....da Magath fdort Trainer ist....sie kennen sich aus Münchner Zeiten!

Abgesehen davon genau der richtige Verein für Misimovic.....genauso wenig Emotionen der
Verein wie er selbst.....

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 8. Mai 2008, 22:27
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Und tschüss!
Werd ihn net vermissen.

Beitrag von „EuroClubberer“ vom 8. Mai 2008, 22:31

sorry aber nach der der besten videotext nacricht aller zeiten "Eichel bleibt hart"

geb ich auf videotext eh nix mehr

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 8. Mai 2008, 23:43

Zitat von wildfires 

Ich schon.....da Magath fdort Trainer ist....sie kennen sich aus Münchner Zeiten!

Abgesehen davon genau der richtige Verein für Misimovic.....genauso wenig Emotionen
der Verein wie er selbst.....

wenn sie 5-6 Mios auf den Tischlegen, dann können sie ihn gern haben.

Beitrag von „ghost“ vom 9. Mai 2008, 01:24

Ich fasse es nicht. An unserem besten Spieler rum zu meckern. Passt aber zu uns. 

Jaaa Mods ich habs gelesen und halte mich daran, lächle und schweige.
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Beitrag von „docfred“ vom 9. Mai 2008, 01:25

 Was gelesen? Meinst du unsere Mods? Oder die aus dem Forum von vor langer, langer
Weile? 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 9. Mai 2008, 06:20

Ich sag so, wenn Misimovic unbedingt weg will, dann muss man versuchen das maximale
rauszuholen.

Aber noch glaub ich eh net dran das er geht

Beitrag von „Bendix“ vom 9. Mai 2008, 09:09

Reisende soll man net aufhalten. Aber 4,5 Millionen ist noch net das Maximum was für einen
Misiomovic rauszuholen ist.

Beitrag von „xxlthl“ vom 9. Mai 2008, 10:08

Das Problem ist nur, dass ohne Misimovic nach vorne beim Glubb gar nix mehr geht! So einen
Spielmacher findet der Glubb so schnell nicht mehr...

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 9. Mai 2008, 10:09

Zitat von xxlthl 
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Das Problem ist nur, dass ohne Misimovic nach vorne beim Glubb gar nix mehr geht! So
einen Spielmacher findet der Glubb so schnell nicht mehr...

das hat man ja gegen Bielefeld gesehen das ohne ihn nix geht 

Beitrag von „xxlthl“ vom 9. Mai 2008, 10:11

Zitat von Maddin_FCN 

das hat man ja gegen Bielefeld gesehen das ohne ihn nix geht 

Ich erinner nur: 2:2! Und damit Genickbruch! 

Beitrag von „cinico“ vom 9. Mai 2008, 10:35

Man sollte ihm oder besser seinem Berater keine Steine in den Weg legen.
Diese ganzen Wechselgerüchte seit Wochen bringen nur Unruhe in den Verein und in die
Mannschaft - und das in der jetzigen Phase 
Wahrscheinlich ist es dann besser wenn sich der Verein von solchen Unruhefaktoren trennt.
Spielerisch betrachtet sicherlich ein Verlust, wirtschaftlich wohl ein Gewinn, menschlich....

Und in Zukunft besser einen großen Bogen machen um alle Spieler die von diesem
Spielerberater vertreten werden 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 9. Mai 2008, 10:40

18https://www.glubbforum.de/forum/thread/661-zwetschge-misimovic/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/661-zwetschge-misimovic/


Zitat von xxlthl 

Ich erinner nur: 2:2! Und damit Genickbruch! 

das lag an der Defensive net am Fehlen von Zwetschge.

Zwetschge ist ohne Frage unser bester derzeit. Aber auch ohne ihn bricht die Welt net
zusammen. Dann haben wir immernoch Marek

Beitrag von „pongo“ vom 9. Mai 2008, 10:42

Jetzt kommen dann bald die ersten Sprüche, er wäre halt ein Wolfsburger Junge und könnte sich
endlich seinen Lebenstraum erfüllen.

Beitrag von „FCNMax“ vom 9. Mai 2008, 11:05

Zitat von xxlthl 

Das Problem ist nur, dass ohne Misimovic nach vorne beim Glubb gar nix mehr geht! So
einen Spielmacher findet der Glubb so schnell nicht mehr...

Der Mann hat DREI Assists vorzuweisen in dieser Saison und von den zehn Toren hat er auch
zwei per Elfer erzielt...also Welten würden da wirklich nicht zusammenfallen...

Er ist sicher ein richtig guter OM, aber ob er für den Club der Richtige ist? Ich bezweifle das
stark. Wenn ein Spieler in so zentraler Position und mit so einem Lauf wie er ihn in der
Rückrunde hatte so wenige Emotionen zeigt, so wenig Herzblut und Leidenschaft, so wenig
seine Mitspieler anstachelt usw. usf., es dafür aber zulässt, das wochenlang über ihn Gerüchte
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verbreitet werden ohne ein einziges mal auch nur halbwegs klar Stellung zu nehmen, dann ist
mir das zu wenig.

Es wird so oft über Söldner usw. gesprochen - aber nur wenn ein Spieler schlecht spielt (und
dann isses schon völlig egal ob er wirklich ein Söldner ist!). Hier haben wir es m.E. mit einem
unserer besten Spieler zu tun, aber der scheint mir tatsächlich ein Söldner zu sein...

Ob Bochum, Club oder eben WOB - wo die Kohle fliesst wird gekickt! Immerhin kann man ihm
kein schlechtes Zeugnis ausstellen...

Beitrag von „Zarate_66“ vom 9. Mai 2008, 11:17

Zitat von FCNMax 

Der Mann hat DREI Assists vorzuweisen in dieser Saison und von den zehn Toren hat er
auch zwei per Elfer erzielt...also Welten würden da wirklich nicht zusammenfallen...

Er ist sicher ein richtig guter OM, aber ob er für den Club der Richtige ist? Ich bezweifle
das stark. Wenn ein Spieler in so zentraler Position und mit so einem Lauf wie er ihn in
der Rückrunde hatte so wenige Emotionen zeigt, so wenig Herzblut und Leidenschaft,
so wenig seine Mitspieler anstachelt usw. usf., es dafür aber zulässt, das wochenlang
über ihn Gerüchte verbreitet werden ohne ein einziges mal auch nur halbwegs klar
Stellung zu nehmen, dann ist mir das zu wenig.

Es wird so oft über Söldner usw. gesprochen - aber nur wenn ein Spieler schlecht spielt
(und dann isses schon völlig egal ob er wirklich ein Söldner ist!). Hier haben wir es m.E.
mit einem unserer besten Spieler zu tun, aber der scheint mir tatsächlich ein Söldner zu
sein...

Ob Bochum, Club oder eben WOB - wo die Kohle fliesst wird gekickt! Immerhin kann
man ihm kein schlechtes Zeugnis ausstellen...
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Alles anzeigen 

Die treibende Kraft ist vermutlich sein Berater, der ja wieder mal was verdienen will... 

Ansonsten muss es Baders Aufgabe sein für adäquaten Ersatz zu sorgen.
Wer das mMn sein könnte .....

http://www.nordkurvenuernberg.de/forum/viewtopic.php?t=722

wird aber (Ligaverbleib vorausgesetzt) ein schwerer Job!

Beitrag von „FCNMax“ vom 9. Mai 2008, 11:32

Zitat von Zarate_66 

Die treibende Kraft ist vermutlich sein Berater, der ja wieder mal was verdienen will...

Ansonsten muss es Baders Aufgabe sein für adäquaten Ersatz zu sorgen.
Wer das mMn sein könnte .....

http://www.nordkurvenuernberg.de/forum/viewtopic.php?t=722

wird aber (Ligaverbleib vorausgesetzt) ein schwerer Job!

Alles anzeigen 

Jaja, die bösen Berater - und plötzlich ist ein Spieler unmündig?
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Ist schon klar, dass ihm da auch sein Berater Flöhe ins Ohr setzt, aber ein bissl eigenständiges
denken wird ja wohl auch noch dabei sein und ab einem bestimmten Punkt kann ich meinem
Berater auch mal sagen "jetzt lass es mal gut sein".

Übrigens: Charisteas hat den gleichen Berater... 

Beitrag von „cinico“ vom 9. Mai 2008, 11:35

Zitat von FCNMax 

Jaja, die bösen Berater - und plötzlich ist ein Spieler unmündig?

Ist schon klar, dass ihm da auch sein Berater Flöhe ins Ohr setzt, aber ein bissl
eigenständiges denken wird ja wohl auch noch dabei sein und ab einem bestimmten
Punkt kann ich meinem Berater auch mal sagen "jetzt lass es mal gut sein".

Es findet sich eben immer, was charakterlich zusammenpasst 

Beitrag von „Dr.Acula“ vom 9. Mai 2008, 11:51

Hatte das ganze ja schon Gerüchteweise vor dem Wiederholungsspiel
gehört.
Da dacht ich mir noch, klar, 4,5 Mios für nen Absteiger
is doch voll in Ordnung.
Wenn man jetzt aba hört das er sogar bei evtl. Klassenerhalt für
diese Summe wechselt ... 
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Wahrscheinlich war der Deal so: 4,5 Mios + 3 Punkte. 

Beitrag von „cinico“ vom 9. Mai 2008, 11:55

Zitat von Dr.Acula 

Hatte das ganze ja schon Gerüchteweise vor dem Wiederholungsspiel
gehört.
Da dacht ich mir noch, klar, 4,5 Mios für nen Absteiger
is doch voll in Ordnung.
Wenn man jetzt aba hört das er sogar bei evtl. Klassenerhalt für
diese Summe wechselt ... 

Wahrscheinlich war der Deal so: 4,5 Mios + 3 Punkte. 

Alles anzeigen 

 also wen könnten wir Hertha und Schalke anbieten... 

Beitrag von „wildfires“ vom 9. Mai 2008, 11:58

Zitat von cinico 

 also wen könnten wir Hertha und Schalke anbieten... 

Vittek!!!!
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Beitrag von „Dr.Acula“ vom 9. Mai 2008, 12:10

Hm, da müssma dann aba wahrscheinlich nu was zahln. *fg*

Beitrag von „wildfires“ vom 9. Mai 2008, 12:34

WAZ:

Zitat
Schweige-Abkommen mit Nürnberg – Bader: „Ab 17. Mai können wir was sagen“ (rs) Zvjedan
Misimovic steht vor einem Wechsel vom 1. FC Nürnberg zum VfL Wolfsburg. Hinter den Kulissen
soll es schon perfekt sein – doch erst wenn der Abstiegskampf der Fußball-Bundesliga
entschieden ist, kann der Transfer offiziell werden. Denn steigt Nürnberg ab, wird der bosnische
Mittelfelspieler billiger. Vielleicht wird ein Teil der Ablöse durch einen Spieler-Tausch bezahlt...

Beitrag von „resi“ vom 9. Mai 2008, 12:46

Zitat von Zarate_66 

Die treibende Kraft ist vermutlich sein Berater, der ja wieder mal was verdienen will...

Ansonsten muss es Baders Aufgabe sein für adäquaten Ersatz zu sorgen.
Wer das mMn sein könnte .....

http://www.nordkurvenuernberg.de/forum/viewtopic.php?t=722
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wird aber (Ligaverbleib vorausgesetzt) ein schwerer Job!

Alles anzeigen 

Net nur sein Berater verdient dran!

Der Zwedschger wird auch für seine Unterschrift ein hübsches Sümmchen abbekommen! 

Beitrag von „stc“ vom 9. Mai 2008, 12:46

also wenn wir jedes jahr den durchlauferhitzer spielen und nen ablösefreien spieler holen und
(abzügl. gehalt) so um die 2-3 mios hängen bleiben, wunderbar!

ob ein spieler die identifikation mit dem glubb aufbauen könnte, wie wir sie uns wünschen,
wenn er uns gen fußballhauptstadt wolfsburg verlässt, wäre dann eh' fraglich.

allerdings verstehe ich es nicht ganz. vor 15.0000 zuschauern spielen und sich stories von
vergangenen europapokalzeiten anhören kann er bei uns in der 2.liga auch. 

Beitrag von „EuroClubberer“ vom 9. Mai 2008, 12:59

Zitat von stc 

also wenn wir jedes jahr den durchlauferhitzer spielen und nen ablösefreien spieler
holen und (abzügl. gehalt) so um die 2-3 mios hängen bleiben, wunderbar!
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ob ein spieler die identifikation mit dem glubb aufbauen könnte, wie wir sie uns
wünschen, wenn er uns gen fußballhauptstadt wolfsburg verlässt, wäre dann eh'
fraglich.

allerdings verstehe ich es nicht ganz. vor 15.0000 zuschauern spielen und sich stories
von vergangenen europapokalzeiten anhören kann er bei uns in der 2.liga auch. 

naja er wär dann aber kein mitglied des Söldnervereins mit kopiertem Werder Logo

Beitrag von „wildfires“ vom 9. Mai 2008, 13:08

Wird immer schlechter unser Herr Manager: 3Mio??????:

WAZ:

Bei Misimovic wird derweil noch gerechnet: Bleibt Nürnberg in der Bundesliga, dürfte die
Ablöse bei gut 4 Millionen Euro liegen. Steigt der Club ab, wird sie wohl die 3-
Millionen-Grenze nicht übersteigen. So lange der Verein noch gegen den Abstieg kämpft,
wird es offiziell also keine Einigung geben. „Ab dem 17. Mai können wir etwas sagen“, konnte
Nürnbergs Sportdirektor Martin Bader gesten den Transfer nicht dementieren. Und auch
Misimovic selbst sagte gegenüber der WAZ: „Ich möchte das jetzt nicht bestätigen,
kann es aber auch nicht dementieren. Ich kommentiere das Thema Wolfsburg noch nicht.“
Schließlich ist intern abgesprochen: Bis zum Saisonende soll nicht der Eindruck erweckt
werden, Misimovic würde nicht alles für seinen Noch-Verein geben.
Mit dem 25-Jährigen bekommt VfL-Trainer Felix Magath den kreativen Spieler in seinen Kader,
den er sich gewünscht hat. Misimovic’ Vorteil: Er kann auch auf den Außenbahnen eingesetzt
werden.
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Beitrag von „KillerDriller“ vom 9. Mai 2008, 13:24

Wär für mich mit ein Grund den Bader endgültig in die Wüste zu jagen.
Sorry, aber das geht mal garnich.
3 Millionen sind jawohl ein schlechter Witz.

Beitrag von „moonlight“ vom 9. Mai 2008, 13:26

Zitat von KillerDriller 

Wär für mich mit ein Grund den Bader endgültig in die Wüste zu jagen.
Sorry, aber das geht mal garnich.
3 Millionen sind jawohl ein schlechter Witz.

nur rein interessehalber ... was wäre denn für dich persönlich eine realistische summe, die man
erzielen kann oder sogar müsste?

Beitrag von „KillerDriller“ vom 9. Mai 2008, 13:29

Realistisch wären für mich 4,5 - 5,0 Millionen.
Die sollten für einen gestandenen Bundesligaprofi, der noch jung und trotzdem abgezockt ist
durchaus drin sein.
Hat ja nicht erst hier in Nürnberg gezeigt, dass er kicken kann.
Wünschenswert wären sicher 6 Millionen + X , aber ich denke das ist nicht realistisch.
Für mich der Spieler, mit dem der Club das meiste Geld verdienen kann, weil es viele
Interessenten gibt.
3 Millionen sind für mich fahrlässig und dämlich.

Beitrag von „moonlight“ vom 9. Mai 2008, 13:31
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Zitat von KillerDriller 

Realistisch wären für mich 4,5 - 5,0 Millionen.
Die sollten für einen gestandenen Bundesligaprofi, der noch jung und trotzdem
abgezockt ist durchaus drin sein.
Hat ja nicht erst hier in Nürnberg gezeigt, dass er kicken kann.
Wünschenswert wären sicher 6 Millionen + X , aber ich denke das ist nicht realistisch.
Für mich der Spieler, mit dem der Club das meiste Geld verdienen kann, weil es viele
Interessenten gibt.
3 Millionen sind für mich fahrlässig und dämlich.

okay ... danke schön
ich denke, wenn es vier mille werden, dann kann man froh sein. so blöd wie das auch wäre.
aber alles was darüber hinausgeht halt ich für nich machbar.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 9. Mai 2008, 13:32

Zitat von moonlight 

okay ... danke schön
ich denke, wenn es vier mille werden, dann kann man froh sein. so blöd wie das auch
wäre. aber alles was darüber hinausgeht halt ich für nich machbar.

Für MaBa oder allgemein? 

Beitrag von „moonlight“ vom 9. Mai 2008, 13:34

Zitat von KillerDriller 

Für MaBa oder allgemein? 
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hmmm ... schwere frage 
nein, ich denke eher allgemein. oder sagen wir es so ... da hätte jeder manager mit der
derzeitigen situation seines vereins usw. schwierigkeiten mehr geld rauszuholen 

Beitrag von „KillerDriller“ vom 9. Mai 2008, 13:35

Der Jansen-10-Millionen-Deal vom Absteiger Gladbach hat halt Lust auf mehr Kohle gemacht.
Denke Misimovic ist schon wenigstens die Hälfte wert.

Beitrag von „moonlight“ vom 9. Mai 2008, 13:41

Zitat von KillerDriller 

Der Jansen-10-Millionen-Deal vom Absteiger Gladbach hat halt Lust auf mehr Kohle
gemacht.
Denke Misimovic ist schon wenigstens die Hälfte wert.

moment ... soviel wie ich weiß, stand der transfer schon viel länger fest damals bei jansen und
zu der zeit war der uli doch eh in geldausgeberlaune.

das der misimovic mehr wert ist als die vier mille steht ganz außer frage. nur ich denke halt,
dass vielmehr leider nicht rauszuholen sein wird. ich würd dem club ja wünschen, dass er mehr
wäre oder er sogar vielleicht da bliebe, aber sieht ja nich danach aus.

wir werden sehen 

Beitrag von „KillerDriller“ vom 9. Mai 2008, 13:43
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Ändern können wirs eh nicht.
Hoffen wir einfach, dass am Ende was rauskommt, mit dem alle leben können.
Misimovic und Club wurde irgendwie nicht die große Liebe, aber wie schon mehrmals gesagt:
Reisende soll man nicht aufhalten.
Wenn er am letzen Spieltag den Klassenerhalt perfekt macht, dann werden wir ihn trotzdem
nochmal feiern! 

Beitrag von „FCNMax“ vom 9. Mai 2008, 15:20

Zitat von KillerDriller 

Realistisch wären für mich 4,5 - 5,0 Millionen.
Die sollten für einen gestandenen Bundesligaprofi, der noch jung und trotzdem
abgezockt ist durchaus drin sein.
Hat ja nicht erst hier in Nürnberg gezeigt, dass er kicken kann.
Wünschenswert wären sicher 6 Millionen + X , aber ich denke das ist nicht realistisch.
Für mich der Spieler, mit dem der Club das meiste Geld verdienen kann, weil es viele
Interessenten gibt.
3 Millionen sind für mich fahrlässig und dämlich.

Wenn das so kommen sollte, dann fürchte ich das Spieler und Berater mittlerweile endgültig am
längeren Hebel sitzen - zuerst wird klargestellt das Spieler XY nicht mit in Liga zwo gehen wird,
weil es ihm ja schaden würde (dem Armen!) und er ja auch nix dafür kann! Wenn der
abgebende Verein das erstmal akzeptiert hat, dann sucht sich der Spieler seinen Wunschverein
unter den Interessenten aus (nach welchen Gesichtspunkten auch immer!) und informiert dann
den abgebenden Verein. Und der ist dann schon fast auf das Angebot des Wunschvereins
angewiesen, weil der Spieler ja nur dort hin möchte...

Ich befürchte fast, dass es ein Stück weit so läuft: wenn Misimovic sagt "ich will aber nicht nach
Everton und zum HSV schon gleich gar nicht und HSV und VfB sind eh doof!", dann biste als
Verein ganz arm dran - und dem Duo Misimovic und Gerster traue ich da doch einiges zu...

Beitrag von „SnuggleZ“ vom 9. Mai 2008, 15:23
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Zitat von KillerDriller 

Ändern können wirs eh nicht.
Hoffen wir einfach, dass am Ende was rauskommt, mit dem alle leben können.
Misimovic und Club wurde irgendwie nicht die große Liebe, aber wie schon mehrmals
gesagt: Reisende soll man nicht aufhalten.
Wenn er am letzen Spieltag den Klassenerhalt perfekt macht, dann werden wir ihn
trotzdem nochmal feiern! 

Misimovic wurde noch bei keinem Verein die große Liebe. Warum auch immer...

Beitrag von „duerry“ vom 9. Mai 2008, 15:38

In seinen letzten Monaten bei Bochum war er als "Stehgeiger"
verschrien...

Ehrlichgesagt finde ich es nicht sehr schade, daß er
uns wieder verlässt. Wir haben (falls das mit den 4 Mio. stimmt) a
super Geschäft gemacht. Sollten wirklich ernsthafte Angebote aus
England vorliegen, sind sicher auch 5 + X Mio drin.

Sportlich gesehen sei anzumerken, daß wir in den letzten Jahren auch
gut ohne richtige Nr. 10 ausgekommen sind. Und hatten mehr Erfolg
als in dieser Saison mit einem "richtigen" Spielmacher.

Beitrag von „Pegnitz Bomber Bauer“ vom 9. Mai 2008, 15:52

es wäre mehr als schade, weil er für den glubb die nationalmannschaft aufgegeben hat, um voll
für UNS da zu sein. das zeigt für mich größe, die manch andere spieler nicht haben...
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Beitrag von „duerry“ vom 9. Mai 2008, 15:54

Zitat von Pegnitz Bomber Bauer 

es wäre mehr als schade, weil er für den glubb die nationalmannschaft aufgegeben hat,
um voll für UNS da zu sein. das zeigt für mich größe, die manch andere spieler nicht
haben...

der Rücktritt aus der Nationalmannschaft hatte andere Gründe.
Hast Du nen Bosnier im Bekanntenkreis? Wenn ja, dann frag da mal
nach! 

Beitrag von „jofcn“ vom 9. Mai 2008, 15:55

...naja, wenn ich das richtig aufgeschnappt habe ging es bei seinem Nati-Rücktritt eher um
interne Probleme dort als um den Glubb...auch wenn es sicherlich sehr löblich wäre, aber an
den Mythos kann ich so recht nicht glauben.

Beitrag von „jofcn“ vom 9. Mai 2008, 15:56

Duerry war schneller :hoch:

Beitrag von „Anonymous“ vom 9. Mai 2008, 16:11

3 Mio hin, 4 Mio her. Im Endeffekt weiß niemand von uns was genaueres. Bleibt nur die
Spekulation. Je mehr Vereine aber genannt werden umso besser schaut es meiner Meinung
nach aber für uns aus. Die werden sich versuchen zu überbieten. Nur muss der Bader bei 3 Mio
eigentlich sofort dementieren und pokerfacemässig klarmachen, dass unter 8 Mio nix geht.
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Wenn der Bader schlau ist und einigermaßen Verhandeln gelernt hat sollte er beim Misimovic-
Transfer noch zusätzlich einen WOB Spieler fordern. Vorausgesetzt nätürlich WOB will Misimovic
unbedingt.

Schäfer als AV würde uns auch gut tun. Ist ein Franke und im nä Jahr macht er da eh kein Spiel
mehr nach dem dieser Italo-Weltmeister für seine Position verpflichtet wurde.

Beitrag von „oberlehrer“ vom 9. Mai 2008, 21:42

Auch wenn das jetzt sehr subjektiv ist.

Der kann gehen, war mir eh nie sympathisch.

:runter:

Beitrag von „Karbbfm“ vom 9. Mai 2008, 21:49

... da man Reisende eh´ nicht aufhalten kann - und auch nicht unbedingt soll - (3 € in´s
Phrasenschwein) ist Mimo wohl auch bei Klassenerhalt weg. Auf dem Platz kann man ihm
jedoch keinen Vorwurf machen, nicht alles gegeben zu haben. Er kam aus Bochum, um einmal
NICHT gegen den Abstieg spielen zu müssen - diese Saison hat ihn jedoch sicher genauso
enttäuscht, wie die Fans. Er gehört m.E. zu der Kategorie Spieler, die für ihr Gehalt auch eine
Gegenleistung bringen, aber nicht unbedingt den Verein im Herzen tragen für den sie spielen,
sondern auf ihre eigene Weiterentwicklung bedacht sind ...

Beitrag von „wildfires“ vom 9. Mai 2008, 23:37
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Zitat von Karbbfm 

... da man Reisende eh´ nicht aufhalten kann - und auch nicht unbedingt soll - (3 € in´s
Phrasenschwein) ist Mimo wohl auch bei Klassenerhalt weg. Auf dem Platz kann man
ihm jedoch keinen Vorwurf machen, nicht alles gegeben zu haben. Er kam aus Bochum,
um einmal NICHT gegen den Abstieg spielen zu müssen - diese Saison hat ihn jedoch
sicher genauso enttäuscht, wie die Fans. Er gehört m.E. zu der Kategorie Spieler, die für
ihr Gehalt auch eine Gegenleistung bringen, aber nicht unbedingt den Verein im Herzen
tragen für den sie spielen, sondern auf ihre eigene Weiterentwicklung bedacht sind ...

Besser kann man es nicht zusammemfassen.......100%

Beitrag von „FCNMax“ vom 10. Mai 2008, 01:22

Zitat von Pegnitz Bomber Bauer 

es wäre mehr als schade, weil er für den glubb die nationalmannschaft aufgegeben hat,
um voll für UNS da zu sein. das zeigt für mich größe, die manch andere spieler nicht
haben...

Na, wenn er wirklich für UNS dasein möchte, dann sollte er mal schleunigst seinen Berater
zurückpfeifen, allen Wechselgerüchten eine Absage erteilen und bereit sein für den Verein bei
dem er Vertrag hat bis 2011 weiterzuspielen...

Die Begründung für den Rücktritt aus der Nationalmannschaft war ein typ. Misimovic...

Für mich hat der Mann jegliche Glaubwürdigkeit verloren!

Beitrag von „spanier aufm 11“ vom 10. Mai 2008, 08:36
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Zitat von afro 

Ganz ehrlich, Wolfsburg ist der perfekte Verein für den. Das passt schon.

Der perfekte verein????  WOB doch ned echt dann eher wir oder der suppa verein währe HSV
aber ned WOB!!!

Beitrag von „hattrick“ vom 10. Mai 2008, 11:22

Also wenn das mit Misimovic alles stimmt, dann soll er gehen. Auf solche Spieler können wir
ganz sicher verzichten. Wenn nebenbei noch eine schöne Ablösesumme dabei herausspringt,
können wir uns weiter verstärken. Allerdings sehr fraglich so ein Spieler, der nach einem Jahr
schon wieder weg ist. Aber dann verlässt er WOB 2009 uch wieder, weil die hinten drin stehen.
Vielleicht geht er ja dann zu Hoffenheim, oder dem Wiederaufstiger Duisburg....
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